
Madame, Monsieur,  

 

Vous avez attiré mon attention sur la dépense de 190 millions d’euros annoncée dans le projet de loi 

de finances 2020 pour de nouveaux radars. 

 

Je comprends votre agacement face à cette nouvelle disposition à l’encontre des automobilistes. 

Cependant, la mise en place de radars a un effet dissuasif sur la vitesse d’une grande majorité des 

conducteurs.  

 

C’est pourquoi, même si j’estime qu’une politique punitive n’est pas toujours suffisante en matière de 

sécurité routière, l’implantation de nouveaux radars reste nécessaire.  

 

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l’expression de mes 

salutations les plus distinguées. 

 

Lise Magnier 

Député de la Marne 


